

Annie FAUCHARD et tous les membres de la commission mini-basket vous présentent leurs meilleurs vœux à l'occasion de cette nouvelle année.

Nous vous présentons ce mois-ci les animations du mois de décembre.

### La fête de l'école de mini-basket

Le mercredi 12 décembre, tous les enfants de l'école de mini-basket de Montaigu ( poussins, poussines, mini-poussins, mini-poussines, babys ) avaient donné rendez-vous à leurs parents pour jouer devant eux et passer un moment convivial et festif.

Merci aux parents d'être venus aussi nombreux !



### Le père Noël des mini-poussins à Saint-Georges de Montaigu

Le samedi 15 décembre, les 4 équipes de mini-poussins ont participé au tournoi de Noël à Saint-Georges de Montaigu. Les enfants ont disputé des matchs « en 3 contre 3 » avant d'assister au spectacle des « barjots dunkers ».



### La fête d'hiver des CP basketteurs

Le club de basket de l'AJA MONTAIGU a organisé sa **3ème fête d'hiver des CP basketteurs** le vendredi 21 décembre. Cette fête a été l'occasion de réunir et de faire participer à un objectif commun les 160 élèves du cours préparatoire et de grande section des écoles privées et publiques de MONTAIGU. Ils étaient encadrés par 40 collégiens du collège Blanche de Castille de NANTES. Les enfants sont tous repartis avec un sac de cadeaux donné par ... le père Noël.



### Le père Noël des babys à la Ferrière.

Le comité départemental a invité tous les babybasketteurs du département samedi 22 décembre à la Ferrière où le père Noël leur a donné plein de conseils pour qu'ils deviennent de grands basketteurs. Quel bel après-midi !

